

Antrag zur Stadtverordnetenversammlung am 29. September 2008:**Europaweites Interessenbekundungsverfahren zum Bau und Betrieb eines Parkhauses in der Ahrensburger Innenstadt**

Der Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

- Die Verwaltung wird aufgefordert, ein europaweites Interessenbekundungsverfahren zum Bau und Betrieb eines Parkhauses in der Ahrensburger Innenstadt einzuleiten.

Als Standorte kommen hierfür sowohl die Grundstücksflächen an der Manfred-Samusch-Straße (rückwärtige Flächen Nessler, Sparkasse, Stadt Ahrensburg) sowie alternativ der „Lindenhof-Parkplatz“ in Frage.

Begründung:

Zur Stärkung des Einkaufstandortes Ahrensburg ist die Verbesserung der Parkplatzsituation in der Innenstadt von besonderer Bedeutung. Die bereits vor einigen Jahren verfolgte Idee zur Errichtung eines weiteren Parkhauses am Rand der westlichen Innenstadt sollte deshalb erneut aufgegriffen werden.

Ziel muss es dabei sein, den Bau und den Betrieb eines solchen Parkhauses durch private Dritte und damit ohne finanzielle Beteiligung der Stadt Ahrensburg zu realisieren. Mit Hilfe des europaweiten Interessenbekundungsverfahrens sollen hierfür geeignete Interessenten gefunden werden.



Tobias Koch
CDU Fraktion Ahrensburg